

Considerado “la voz de los sin voz” por denunciar injusticias y la represión militar vigente en El Salvador, el arzobispo fue asesinado por un francotirador contratado por la ultraderecha en 1980.

Jueves 6 de noviembre de 2014 | por [AFP](#) Publicado por: C.M. + Sigue a [Nación.cl](#)

El arzobispo de San Salvador Óscar Arnulfo Romero, asesinado en 1980, será beatificado el próximo año, informó este jueves el sacerdote salvadoreño-español Jon Sobrino, un prominente defensor de la Teología de la Liberación.

"Nos ha llegado la noticia de imprevisto. En la reunión del clero del 4 de noviembre, monseñor José Luis Escobar (arzobispo de San Salvador) dijo que, en su estancia en Roma, **el Papa Francisco le comunicó que monseñor Óscar Romero será beatificado el año entrante**", destacó Sobrino en un artículo publicado en el sitio web de la jesuita Universidad Centroamericana (UCA).

Sobrino, quien se desempeña como director del centro pastoral monseñor Romero, comentó que el arzobispo no dio detalles sobre la fecha y el lugar (de la beatificación), "pero la noticia ya ha llenado de alegría".

El arzobispo Escobar participó en Roma en el sínodo sobre la familia que se realizó del 5 al 18 de octubre.

Considerado "la voz de los sin voz" por denunciar injusticias y la represión militar vigente en El Salvador, Romero fue asesinado por un francotirador contratado por la ultraderecha, que le disparó al corazón cuando oficiaba misa en una capilla del hospital de cancerosos la Divina Providencia el 24 de marzo de 1980, marcando el inicio de la sangrienta guerra civil que se prolongó hasta 1992.

Sobrino recordó que dos papas anteriores, **Juan Pablo II y Benedicto XVI, hablaron de llevar a Romero a los altares, pero "no con mucha convicción y decisión"**.

"Todo ha cambiado con el Papa Francisco. Hace un año dijo que la causa de monseñor estaba estancada, pero que sin duda avanzaría; más que estancada pienso que estaba bloqueada por muchos intereses que nada tienen que ver con Jesús de Nazaret", resumió Sobrino.

La causa de beatificación de Romero fue abierta en 1993 y, tras varios años de estancamiento en el Vaticano, fue desbloqueada por el papa Francisco en abril de 2013 y ahora se encuentra en manos de la Congregación para la causa de los Santos.